
STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion Nr. 410 in Zürich:      „In With The New!“
Freitag, 24. November, Live online (nur Livebidding online)
10h00 Start Auktion 
 Bordeaux rot  Lot Nr. 1 – 529 
 Bordeaux weiss / Dessertweine Lot Nr. 530 – 582 
 Burgund Lot Nr. 583 – 906
 Champagner / Schaumweine Lot Nr.  907 – 961
 Rhône und div. Frankreich Lot Nr. 962  – 1109 
 Italien  Lot Nr. 1110 – 1243 
 Spanien / Portugal Lot Nr. 1244 – 1295
 Schweiz / Deutschland / Österreich Lot Nr. 1296 – 1437 
 Diverse Länder und Neue Welt Lot Nr. 1438 – 1482
 Spirituosen Lot Nr. 1483 – 1600

Samstag, 25. November, Präsenzauktion (Livebidding online möglich)
10h00 Start Auktion 
 Bordeaux rot  Lot Nr. 1601 – 2159 
 Bordeaux weiss / Dessertweine Lot Nr. 2160 – 2181 
 Burgund Lot Nr. 2182 – 2493 
 Champagner / Schaumweine  Lot Nr.  2494 – 2530 
 Rhône und div. Frankreich Lot Nr. 2531  – 2570 
 Italien  Lot Nr. 2571 – 2661 
 Spanien / Portugal Lot Nr. 2662 – 2689 
 Schweiz / Deutschland / Österreich Lot Nr. 2690 – 2744 
 Diverse Länder und Neue Welt Lot Nr. 2745 – 2785 
 Spirituosen Lot Nr. 2786 – 2833

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

 Freitag/Samstag, 23. + 24. Februar 2024 
 Freitag/Samstag, 24. + 25. Mai 2024 

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur 
Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung. 

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch! 
We offer a confidential and professional service. 

Steinfels Weinauktionen AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich 
Tel. +41 43 44 44 800, email: auktionen@steinfelsweine.ch



VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Es freut mich sehr, Sie in meiner neuen Rolle als Besitzer und Geschäftsführer der Steinfels 
Weinauktionen AG begrüssen zu dürfen.

Es wäre schön, wenn wir im Anschluss an die Präsenz-Auktion auf den Beginn einer neuen 
Ära bei Steinfels Weinauktionen anstossen könnten. Alle Bieter sind herzlich auf ein Glas 
Wein und Fingerfood bei uns an der Pfingstweidstrasse 6, 8005 Zürich, am Samstag, 25. 
November ab 17 Uhr, eingeladen. Für Ihre Anmeldung an auktionen@steinfelsweine.ch 
sind wir Ihnen sehr dankbar.

Wie immer liegt einer unserer Schwerpunkte in Bordeaux. Es gibt perfekt erhaltene, gut 
gelagerte Weine von grossen und kleineren Châteaux zu ersteigern, darunter viele 
schöne Grossflaschen – ideal für die Festtage.

Das Burgund kommt auch nicht zu kurz. Wir bringen drei Lots Montrachet der Domaine de 
la Romanée-Conti unter den Hammer, neben weiteren famosen Weinen von Winzern der 
Region. Besonders erwähnenswert sind zahlreiche Originalkartons von Armand Rousseau. 

Zu den Festen darf der Champagner nicht fehlen. Neben Raritäten wie den Weinen 
von Marie Noëlle Ledru, Jacques Selosse oder auch Salon, bieten wir Ihnen auch inter-
essante Weine der meisten grossen Champagner-Häuser an.

Passend zur kalten Jahreszeit laden wir Sie ein, auch unsere Piemont-Auswahl genauer 
zu betrachten. Bruno Giacosa ist mit vielen Jahrgängen und Lagen nur einer der  
Höhepunkte. 

Wir sind stolz darauf, Ihnen eine grosse Anzahl Schweizer Trouvaillen anbieten zu  
können. Ein Highlight ist sicher eine Impérial-Flasche Pinot Noir 2010 von Gantenbein. 
Aus Neuenburg versteigern wir über 20 Lots der Domaine de la Rochette.

Und was passt besser zu einem Abend am Kaminfeuer? Wir versteigern mehr als zehn 
Dutzend Lots mit hervorragenden Whiskys in dieser Auktion.

Am Freitag, 24. November, werden trinkreife Alltagstropfen, sowie die eine oder andere 
Jahrgangs-Rarität online versteigert. Der Höhepunkt, unsere Präsenz-Auktion, findet 
am 25. November 2023 statt. Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Gebote. 
Gebote per E-Mail oder Post müssen bis spätestens 23. November bei uns eintreffen. 

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie 
bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 23. und 24. Februar 2024 statt. Denken Sie darüber 
nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie 
uns für eine Schätzung und einen erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen 

Luca Höfer

Steinfels Weinauktionen AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich 
Tel. +41 43 44 44 800, email: auktionen@steinfelsweine.ch



FOREWORD

Dear Wine Lover,

It is my pleasure to address you in my new function as owner and General Manager 
of Steinfels Weinauktionen AG.

I would appreciate very much if we had the opportunity to raise the glass and toast to 
the beginning of a new era at Steinfels Weinauktionen right after our physical auction. 
All bidders at the auction are cordially invited to join us for a glass of wine and finger-
food at our premises at Pfingstweidstrasse 6, 8005 Zürich, on Saturday, November 25th 
from 5pm. Please register for the event by sending an email to auktionen@steinfelsweine.ch.

As usual, one of our main focuses lays in Bordeaux. Well-stored wines in perfect  
condition from major and minor Châteaux will be auctioned, among which many 
interesting big formats – ideal for the holiday season.

Burgundy will be represented by three lots Montrachet of the Domaine de la Romanée-
Conti and many other great wines from the region. Not to be forgotten are numerous 
original cartons from Armand Rousseau.

What is a celebration without Champagne? We offer rarities from Marie Noëlle Ledru, 
Jacques Selosse and Salon but also interesting wines from a great number of wines 
from most of the important Champagne Maisons.

For the cold days ahead of us we invite you to also have a closer look at our Piedmont 
selection. Bruno Giacosa with multiple vintages and Crus is only one of the many 
highlights.

We are proud to offer an important number of trouvailles from Switzerland. One of the 
highlights is certainly an Impérial bottle of Pinot Noir 2010 from Gantenbein. More than 
20 lots with wines from Domaine de la Rochette will also be auctioned.

To accompany your evenings in front of the fireplace, we offer more than ten dozens 
of exquisite whiskies in this auction.

On Friday, November 24th, we will auction delightful everyday treats as well as the odd 
rarity online. The highlight, our physical auction, will take place on Saturday, November 
25th, with an online bidding possibility. If you are unable to join us in person, we will be 
happy to take your absentee bids online, by e-Mail or post by November 23rd. 

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, 
please do not hesitate to contact us.  We will be pleased to answer any questions.   

I am looking forward to an active auction on November 24th/25th followed by good 
conversations over a glass of wine.

With my best regards 

Luca Höfer

Steinfels Weinauktionen AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich 
Tel. +41 43 44 44 800, email: auktionen@steinfelsweine.ch


